

An den
Grossen Stadtrat
8200 Schaffhausen

Schaffhausen, 23. Mai 2006

**Kleine Anfrage Dr. Raphaël Rohner:
Einführung von Strategiegelgesprächen zwischen
Stadtrat und Fraktionen/Parteien (Nr. 3/2006)**

Sehr geehrter Herr Präsident
Sehr geehrte Damen und Herren

In der Kleinen Anfrage vom 15. Februar 2006 stellt Grossstadtrat Dr. Raphaël Rohner dem Stadtrat folgende drei Fragen:

1. *Wie beurteilt der Stadtrat den Stellenwert solcher Strategiegelgespräche mit den Fraktions- und Parteispitzen?*
2. *Ist er bereit, periodisch zu einer solchen Aussprache einzuladen?*
3. *Wäre er bereit, dazu jeweils auch die Mitglieder der GPK einzuladen?*

Antwort des Stadtrates

Der Stadtrat hat die Frage einer Plattform, welche Möglichkeiten wie

- Meinungsaustausch zu strategischen Fragen, zur Gesamtausrichtung der Stadt

- Förderung des gegenseitigen Verständnisses für Gesamtzusammenhänge und Vernetzungen
- Finden von Gemeinsamkeiten in zentralen Themen der Weiterentwicklung der Stadt
- Diskussion von Prioritäten z.B. von Investitionsvorhaben

bietet, bereits im Rahmen der Erstellung der WoV-Vorlage mit dem WoV-Steuerungsausschuss am 4. November 2005 erstmals diskutiert.

Der Stadtrat und der WoV-Steuerungsausschuss befürworten dazu die Einführung eines „Jahresgespräches Stadtrat/Parlament“. Es soll schwerge-
wichtig aus einer "Helikoptersicht" geführt werden und das Ziel von Legislative und Exekutive unterstützen, die Stadt gemeinsam weiterzubringen.

Ein Umsetzungsvorschlag des Stadtrates inklusive Teilnehmerkreis erfolgt im Rahmen der Vorlage für den WoV-Versuchsbetrieb. Den Zusammenhang zwischen der Durchführung des Jahresgespräches, der Genehmigung der Jahresrechnung und der Beschlussfassung zum Voranschlag wird der Stadtrat in der Vorlage darstellen.

Freundliche Grüsse

IM NAMEN DES STADTRATES

Marcel Wenger
Stadtpräsident

Christian Schneider
Stadtschreiber